

KOMCOM Süd

## Neue Dimension von Autodesk

**[02.04.2008] Schwerpunkte des Messeauftritts von Autodesk und Partnern auf der KOMCOM Süd in Karlsruhe sind das Autodesk-Geospatial-Konzept und eine interaktive Projektionswand.**

Vom 6. bis 7. Mai 2008 ist das Unternehmen Autodesk auf der KOMCOM Süd zusammen mit den Firmen CAD Partner, euroGIS IT-Systeme und foresee am Stand A10 vertreten. Im Mittelpunkt des Messeauftritts stehen das Autodesk-Geospatial-Konzept mit seinem Produktportfolio und InterWall von foresee. Mit dieser mobilen, holografischen Projektionswand lassen sich Aufgaben und Projekte in beliebigen Dateiformaten interaktiv erlebbar präsentieren. Autodesk bietet von der Erfassung und Planung über den Bau bis hin zum Unterhalt und Betrieb die komplette Produktpalette für Kommunalverwaltungen an. Messebesucher können sich über Möglichkeiten der Infrastrukturplanung sowie optimierte Geografische Informationssysteme für Kommunen informieren.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, KOMCOM Süd, Autodesk, GIS, Geografische Informationssysteme, Geo-Informationen, Geospatial, InterWall